
Compte	rendu	réunion	du	bureau	de	l’A.S.	du	20/10/2018	

	

Ouverture	de	séance	10h05	

Présents	:	D.	Bouteille	/	B.Quéré	/	A.	Degot	/	L.	Mainetti	/	J.F.	Wulveryck	/	P.	Ramette	

Absents	excusés	:	J.F.	Girard	/	T.	Guibert	/	F.	Sergi	/	A.	Espi	

Dominique	Bouteille	:	l’information	concernant	la	démission	de	Jean-Marie	Kessedjian	est	
officialisée,	la	cause	étant	le	non	renouvellement	de	son	abonnement	au	club	et	de	sa	
cotisation	à	l’A.S.,	les	statuts	de	l’A.S.	étant	clair	sur	ce	point.	Une	nouvelle	répartition	des	
tâches	au	sein	des	membres	du	bureau	est	à	prévoir,	création	de	binômes.	

Il	est	envisagé	l’achat	d’un	ordinateur	afin	de	faciliter	le	travail	et	les	interventions	de	l’A.S.	
en	des	lieux	autres	que	le	local	actuel	qui	n’est	pas	toujours	disponible.		

	Laurent	Mainetti		aura	besoin	d’un	logiciel	spécifique	gratuit	pour	améliorer	les	
interventions	sur	le	site	de	l’A.S.,	il	dispensera	lors	de	la	prochaine	réunion	une	formation	
pour	la	gestion	du	site	à	ceux	du	bureau	qui	seraient	intéressés.		

Arthur	Degot	fait	le	point	sur	les	comptes	de	l’A.S.	qui	sont	bien	équilibrés	et	qui	permettent	
de	bien	doter	les	dernières	compétitions	de	l’année	2018.	

	Patrice	Ramette	a	fait	un	compte	rendu	du	«	Trophée	de	l’A.S.G.D.S.	»	sponsorisé	par	la	
Société	Générale	et	qui	s’était	déroulé	sur	deux	jours,	ce	fut	une	belle	réussite	malgré	une	
météo	quelque	peu	capricieuse	qui	a	découragé	certains	participants.	Le	repas	qu’avait	
offert	l’A.S.	le	samedi	soir	a	été	très	apprécié	par	les	convives	et	nous	renouvelons	nos	
remerciements	à	l’équipe	du	restaurant	qui	avait	ouvert	l’établissement	uniquement	pour	
nous,	malgré	la	fermeture	saisonnière	du	soir.		A	été	également	abordé	l’organisation	de	la	
compétition	caritative	«	Rotary	»	à	venir	au	bénéfice	de	la	recherche	pour	le	cancer.	

Une	démarche	sera	effectuée	auprès	de	la	F.F.G.	pour		modifier,	à	la	demande	de	certains	
joueurs,	l’index	qui	ne	correspondrait	plus	à	leur	niveau	de	jeu	(à	suivre).	

Bruno	Quéré	se	penche	sur	la	création	d’une	nouvelle	amicale	réservée	à	la	première	série	
messieurs	qui	va	se	mettre	en	place	à	partir	de	2019.		

	L’A.S.	soucieuse	d’avoir	une	équipe	féminine	représentative	a	réuni	les	intéressées	pour	
écouter	leurs	besoins	et	leur	apporter	les	moyens	nécessaires	pour	évoluer	qualitativement.	

La	prochaine	réunion	de	bureau	est	programmée	le	17	Novembre	à	09h00.	

Fin	de	réunion	à	11h55	



					

	

		

	


